
ȱɫɈ ǮǞǦǓƲἶ ǮǶἶȀǱǋ Ǳἶ șǜǢǭǋǦǧǔȅǞǦƳ

᷂Ϸ̔ ǵ ƲẎẀǉȑǓǯǍǛǝǋȅǞǦƳǚȓǒȐǰȚǱȅǯȈǲǱȒǒ ǞȆǮǠƳ

ƺ ƻ ƺǹȐǠǺ ḹƻ ƺNPO ˲ƼȂǪǯƽƻ ƺ ǒǏǮǵ ƻ

Ƽ ǵ ȓǦ ǒǱ șẎўǲǞǭ ϯǘȒǦȈǮǱǖƲקȑǵ˲ǯӲҘǞǭ˲ǵǦȈ ɟɶɕɩȵɫɁɕ̸ȑǶƲ ȉ̱Ҙȉǫǒǋ

ǞǋƽǯǋǍ Ǔӽ ǮǞǦƳ ǲǱȒ˿˗ǓǠǛǋǯדǪǦƳ˲ǯ ȖȒǚǯǶ ẎẀǧǘǰƲƼ ǲ ǪǭȉȐǍǚǯǓἕǞǋƽ

᷂Ϸǵ ș̓ǍǚǯǲǚǧȖȑș ǯǭȉẎўǧǯדǋȅǞǦƳ ǯ ǵǦȈǲ █ȒỡǓǠǛǋǯדǋȅǞǦƳ

ȉǪǭǋǭƲǠǛǋǯדǋȅǞǦƳ

ƺִǮɶȒƻ ƺ Ƶ ƻ ƺǜǒǋ ḫƻ

Ƽ Ǯ˲Ǔ ȅȒȏǍǱ Ȓǋ᷂Ϸș̸ǪǭǋǔǦǋƽ ǵ ̸ȑȋ ǘȚ̸ȑǒȐƲ ǵβ∆ǯ ṑ ᴜɫȷș ȐǠǦȈǲƲ ș ǞǭƲɟɉɣɶǯ

ǯǋǍ Ǔӽ ǮǞǦƳ ș ǏǭǑↄș ᵣǞǭǋȒǚǯǓǠǛǋǯדǋȅǞǦƳ ̸Ȓ ș ǏǭǋȒǚǯǓƲ ṑǲ ǋǚǯǧǯדǋȅǞǦƳ
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